

ENERGIE : la Région Auvergne-Rhône-Alpes débloque 12 M€ pour la microélectronique et l'hydrogène

Dans le cadre du partenariat conclu en février 2019 entre la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) et le Commissariat à l'énergie atomique et aux énergies alternatives (CEA) pour soutenir la filière microélectronique et le développement de l'hydrogène, la Région a débloqué plus de 12 millions d'euros pour poursuivre cet engagement. « L'objectif est de faire d'Auvergne-Rhône-Alpes un territoire d'excellence de l'hydrogène et notamment des mobilités décarbonées, en s'appuyant notamment sur l'expertise de l'écosystème grenoblois » selon le communiqué de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.